| | | | | PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|--|--|--|--|-----------------------|--------|--------------|-------------|
| | | | | Político MX | 0 | 05/11/2022 | LECISLATIVO |
| | | | | La política explicada | | 30, 11, 2022 | LEGISLATIVO |

Monreal responde a Santiago Creel: están subordinados a decisión de la mayoría sobre reforma electoral



El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, advirtió que en la Cámara Alta no se precipitará la discusión de la reforma electoral, una vez que sea aprobada en la Cámara de Diputados. Además respondió a las declaraciones del presidente de San Lázaro, Santiago Creel.

"Lo que sí les aseguro a toda la población es que actuaremos con responsabilidad, con prudencia, con sensatez. No vamos a precipitar la decisión y vamos a escuchar a los actores a los que está orientada a la reforma constitucional y legal. Así es de que no se preocupen, aquí vamos a actuar con mucha responsabilidad", señaló en entrevista con medios de comunicación.

Sobre las declaraciones del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, quien dijo que la reforma electoral no se decidirá por una encuesta ni una consulta, Monreal Ávila recordó al panista que todos los diputados están subordinados al voto de la mayoría.

"Él tiene su criterio y tiene su opinión. Vamos a ver qué dice la mayoría calificada. Tengo respeto por la Santiago Creel como presidente de la Cámara de Diputados pero están subordinados al voto de la mayoría

| : | | | | | | | | PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN | |
|---|---|---|---|---|---|---|--|-----------|-----------------------|-------|------------|-------------|
| : | : | : | : | : | : | : | | | Político MX | 0 | 05/11/2022 | LEGISLATIVO |
| | | | | | | | | | La política explicada | | | LEGISLATIVO |

de la asamblea y nosotros no queremos involucrarnos ni tampoco interferir en el trabajo de la Cámara de Diputados, es cámara de origen y vamos a esperar que concluya su trabajo para que el Senado actúe como cámara revisora", señaló Monreal.

El coordinador de Morena en el Senado aclaró que la propuesta de reforma electoral que impulsa Morena no elimina los plurinominales sino que, por el contrario, los privilegia.

"La decisión de desaparecer los distritos uninominales es contrario a lo que el presidente decía de que se eliminaran los plurinominales. Ahora se privilegia solo plurinominales y desaparecen los uninominales. Me atrevo a decir que, si se aceptara eso, Morena perdería como partido mayoritario. Es decir, en la nueva fórmula de representación proporcional Morena disminuiría sus asientos. Hay un ejercicio matemático único en el que, si yo fuera opositor, le aceptaría al gobierno la propuesta porque elimina hoy gran parte de la sobrerrepresentación, pero tienen que verlo con mucho cuidado (...) No le convendría a Morena porque, al aplicar está fórmula en el 18 y el 21, hubiésemos tenido menos diputados por la vía plurinominal", alertó el legislador.

Finalmente, Ricardo Monreal dijo que otro de los efectos de esta reforma podría afectar a partidos como el Verde y el Partido del Trabajo, ya que si bien se disminuiría la sobrerrepresentación también "aquellos partidos con menos representatividad tendrían el riesgo de desaparecer".